

# Une chaîne de supermarchés rebaptise un poisson au nom embarrassant

Commander du "pollack" dans un magasin britannique peut être un exercice délicat, ce nom ressemblant phonétiquement au mot "bollock", argot pour testicules.

l'idée de changer de nom pour relancer les ventes de colin vise également à limiter la baisse des stocks d'autres espèces plus populaires...

Suite et source => 7sur7

*Par*

**Publié sur Cafeduwweb - Archives le mardi 7 avril 2009**

Consultable en ligne :

<http://archives.cafeduwweb.com/lire/9434-chaine-supermarches-rebaptise-poisson-au-nom-embarrassant.html>